

Paix - Travail - Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

SERVICES DU CONTRÔLE SUPERIEUR DE L'ETAT

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

SOUS-DIRECTION DU BUDGET, DU MATERIEL ET DE LA MAINTENANCE

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DES APPELS D'OFFRES

Peace - Work - Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

SUPREME STATE AUDIT OFFICE

SECRETARIAT GENERAL

GENERAL AFFAIRS DEPARTMENT

SUB-DEPARTMENT OF BUDGET, EQUIPMENT AND MAINTENANCE

PROCUREMENT SERVICE

TENDERS' BUREAU

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

N°004/AONO/PR/CONSUPE/CPM/2018 du 12 JUIN 2018

POUR L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION D'UN ASCENSEUR DANS
L'EXTENSION DU BATIMENT « A » DES SERVICES DU CONTROLE
SUPERIEUR DE L'ETAT.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre de l'amélioration de conditions de travail de son personnel, le Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé du Contrôle Supérieur de l'Etat, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition et l'installation d'un ascenseur dans l'extension du bâtiment « A » de ses Services.

2. Consistance des prestations :

Les prestations du présent Appel d'Offres comprennent :

1. Ascenseur MEDIUM 3 de 450Kg 6 Personnes
Alimentation : Triphasé 380 volts 50hz
Position machine : Intégrée dans la partie supérieure de la gaine
Entrainement : Electrique à variation de fréquence
Machine : Synchrones Gearless 1/1 4kw de dernière génération ;

2. Cabine et portes palières.

3. Délais de livraison :

Le délai de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de quatre (04) mois maximum à partir de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

4. Allotissement :

Les prestations du présent Appel d'Offres sont en un seul lot.

5. Coût prévisionnel:

Le coût prévisionnel de l'opération, à l'issue de l'étude préalable, est de quatre-vingt millions (80 000 000) F CFA toutes taxes comprises.

6. Participation et origine :

La participation est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais régulièrement installées sur le territoire national ayant une expérience en la matière.

7. Financement :

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget d'Investissement Public des Services du Contrôle Supérieur de l'Etat pour l'exercice 2018, ligne d'imputation budgétaire : 52 11-32 00 10 2244.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services du Contrôle Supérieur de l'Etat/ Direction des Affaires Générales/Sous-Direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance/Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres, porte 110 du Bâtiment C, Téléphone : 222 22 02 48 ou 22 23 52 92, Fax : 222 23 44 03 dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier peut être obtenu dans les Services du Contrôle Supérieur de l'Etat/ Direction des Affaires Générales/Sous-Direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance/Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres porte 110 du Bâtiment C, Téléphone : 222 22 02 48 ou 222 23 52 92, Fax : 222 23 44 03 dès publication du présent avis, contre versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de soixante mille (60 000) F CFA.

10. Remise des Offres :

Chaque Offre, rédigée en sept (07) exemplaires, en français ou en anglais, dont l'original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir dans les Services du Contrôle Supérieur de l'Etat/ Direction des Affaires Générales/Sous-Direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance/Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres, porte 110 du Bâtiment C, au plus tard le 11.07.2018 13 heures, heure locale et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

N°004/AONO/PR/CONSUPE/CPM/2018 du 11.07.2018

POUR L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION D'UN ASCENSEUR DANS
L'EXTENSION DU BATIMENT « A » DES SERVICES DU CONTROLE
SUPERIEUR DE L'ETAT

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

11. Cautionnement provisoire.

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par un établissement ou organisme financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO. Le montant de ladite caution est de **un million six cent mille (1 600 000) F CFA.**

12. Recevabilité des Offres :

Sous peine de rejet, les pièces du Dossier administratif requises doivent être produites, en originaux ou en copies certifiées conformes, par le service émetteur ou l'autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète, conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, sera déclarée irrecevable. En l'occurrence, l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement ou organisme financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres entraînera le rejet pur et simple de l'Offre, sans aucun recours.

13. Ouverture des plis :

L'ouverture des plis aura lieu le ~~17.07.2018~~ **17.07.2018** dans la salle A44 du bâtiment « B » des Services du Contrôle Supérieur de l'Etat à partir de 14 heures, heure locale. Elle sera effectuée par la Commission Ministérielle de Passation des Marchés siégeant en présence des soumissionnaires, ou de leurs représentants dûment mandatés, qui souhaitent y assister. Ces derniers doivent avoir une parfaite connaissance du Dossier. L'ouverture des plis se fera en un (01) temps.

14. Critères d'évaluation:

Ces critères ont pour objet d'identifier et rejeter les Offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives, à la conformité de l'Offre technique aux spécifications techniques du DAO et à la qualification des candidats :

14.1. Critères éliminatoires

- absence d'une pièce du Dossier administratif ;
- fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- absence d'une déclaration sur l'honneur par laquelle le prestataire atteste que, non seulement il n'a pas de marché abandonné au cours des trois (03) dernières années, mais aussi, qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défailtantes annuellement établie par le Ministère des Marchés Publics ;
- absence d'un certificat d'origine de la fourniture ;
- absence d'accès à une ligne de crédit ou disposition d'autres ressources financières d'une capacité financière de cinquante millions (50 000 000) F CFA (attestation de financement délivrée par un établissement ou un organisme de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances) ;
- absence d'agrément attestant la représentation de la marque de l'ascenseur ;
- absence d'une attestation de visite du site signée par le chef de service du marché ;
- non-conformité des spécifications techniques des fournitures ;
- note technique inférieure à 70% de critères de qualification ;
- absence d'un prix unitaire quantifié.

14.2. Critères essentiels

L'évaluation de l'Offre technique se fera par le mode binaire (*Oui / Non*) et portera sur les critères de qualification ci-après :

- présentation générale de l'Offre (présence d'intercalaire de couleur, respect de l'ordre du DAO) ;
- chiffre d'affaires cumulé deux (02) dernières années supérieur ou égal à cent cinquante millions (150 000 000) dans le domaine similaire ;
- références antérieures de deux prestations dans les prestations similaires, assorties de preuves ;
- proposition technique (délai de livraison, service après-vente, description technique exhaustive des fournitures, présentation photographique des échantillons).

Seules les Offres techniques des soumissionnaires n'ayant pas succombé sous le coup des critères éliminatoires et ayant satisfait à au moins 70% des critères de qualification, seront classées « conformes » techniquement et soumises à l'analyse financière.

15. Attribution du Marché :

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'Offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres, qui disposerait des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'Offre aura été évaluée la moins disante en incluant, le cas échéant, les rabais proposés.

16. Durée de validité des Offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur Offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Offres.

17. Fraude et corruption :

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.


18. Renseignements complémentaires :

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les Services du Contrôle Supérieur de l'Etat/ Direction des Affaires Générales/Sous-Direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance/ Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres porte 110 du Bâtiment C, Téléphone : 22 22 02 48 ou 22 23 52 92, Fax : 22 23 44 03.

Yaoundé, le 12. JUIN 2018

Ampliations :

- MINMAP ;
- A.R.M.P. ;
- Président C.P.M./CONSUPE ;
- Affichage ;
- D.A.G./S.D.B.M.M./S.M.


Madame MBAH ACHA
Rose FOMUNDAM

Peace - Work - Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

SUPREME STATE AUDIT OFFICE

SECRETARIAT GENERAL

GENERAL AFFAIRS DEPARTMENT

SOUS-DIRECTION DU BUDGET, DU MATERIEL ET DE LA MAINTENANCE

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

TENDERS'BUREAU

Paix - Travail - Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

SERVICES DU CONTRÔLE SUPÉRIEUR DE L'ETAT

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

SOUS DIRECTION DU BUDGET, DU MATERIEL ET DE LA MAINTENANCE

PROCUREMENT SERVICE

BUREAU DES APPELS D'OFFRES

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
(FOLLOWING THE EMERGENCY PROCEDURE)**

N°004/AONO/PR/CONSUPE/CPM/2018 of 12th JUN 2018

**FOR THE ACQUISITION AND INSTALLATION OF A LIFT IN THE
EXTENSION OF BLOCK "A" AT THE SUPREME STATE AUDIT OFFICE.**

1. Subject of the Tender:

In order to improve the working conditions of her staff, the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of the Supreme State Audit Office launches an Open National Invitation to Tender for the acquisition and installation of a lift in the extension of block "A" at the Supreme State Audit Office.

2. Nature of works:

The works concerned by this Invitation to Tender shall include:

1. A MEDIUM 3 lift of 450 Kg 6 Persons
Power supply: 380 volts 50hz Three-phase
Machine position: Integrated in the upper part of the duct;
Drive: Electrical with variable frequency;
Machine: Latest generation synchrone Gearless1/1 4kw.

2. Cab and landing doors.

3. Execution Deadline:

The execution deadline provided by the Project Owner shall be four (04) months from the date of notification of the administrative order to commence the works.

4. Allotment:

The works concerned by this Invitation to Tender shall be treated as one lot.

5. Estimated Cost:

The estimated cost of the operation following prior studies is eighty million (80,000,000) CFA francs, including all taxes.

6. Participation and Origin:

Participation shall be open to all Cameroon-based firms regularly established on the national territory having experience in the domain.

7. Financing:

The works which form the subject of this Invitation to Tender shall be financed by the Public Investment Budget of the Supreme State Audit Office for the financial year 2018, under heading n°: 52 11-32 00 10 2244.

8. Consultation of Tender File:

The tender file may be consulted during working hours at the Supreme State Audit Office/Department of General Affairs/Sub-department of Budget, Equipment and Maintenance/Procurement Service, Tenders' Bureau, Room 110 Block C, Telephone: 222 22 02 48 or 222 23 52 92, Fax: 222 23 44 03 as soon as this notice is published.

9. Acquisition of Tender File:

The tender file may be obtained from the Supreme State Audit Office/Department of General Affairs/Sub-department of Budget, Equipment and Maintenance/Procurement Service, Tenders' Bureau, Room 110 Block C, Telephone: 222 22 02 48 or 222 23 52 92, Fax: 222 23 44 03 as soon as this notice is published, against payment to the State Treasury of a non-refundable sum of sixty thousand (60 000) CFA francs.

10. Submission of Offers:

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies labeled as such, must reach the Supreme State Audit Office/Department of General Affairs/Sub-Department of Budget, Equipment and Maintenance/Procurement Service/ Tenders' Bureau, Room 110 Block "C" by the... at 01:00 p.m., local time, and shall bear the following inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
(FOLLOWING THE EMERGENCY PROCEDURE)
N°004/AONO/PR/CONSUPE/CPM/2018 of 2 JUN 2018
FOR THE ACQUISITION AND INSTALLATION OF A LIFT IN THE EXTENSION
OF BLOCK "A" AT THE SUPREME STATE AUDIT OFFICE.**

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID - OPENING SESSION"

11. Provisional Bond:

Each bidder must include in their administrative documents, a bid bond issued by a first-rate financial establishment or institution approved by the Ministry of Finance and featuring on the list in document 10 of the Tender File of amount of one million six hundred thousand (1,600,000) CFA F.

12. Admissibility of Offers:

Under pain of rejection, the administrative documents required must be produced in their originals or true copies certified by the issuing service or the competent administrative authority in accordance with the special conditions of the Invitation to Tender. They must not be older than three (03) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the Tender Notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this Notice and Tender File shall be declared inadmissible, especially the absence of a bid bond issued by a first-rate financial establishment or institution approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of Bid:

The bids shall be opened on ~~11.07.2018~~ ~~11.07.2018~~ Room A44 Block "B" at the Supreme State Audit Office as from 02:00 p.m, local time. The opening shall be done by the Contract Award Commission sitting in the presence of bidders or their duly mandated representatives, who should have a sound knowledge of the file. The opening of bids shall be done in a single (01) phase

14. Evaluation Criteria:

These criteria shall be applied to identify and to reject incomplete offers or those that do not comply with the requirements stated in the Tender File concerning the admissibility of administrative documents, the conformity of the technical offer to the technical specifications of the Tender File, as well as the eligibility of bidders:

14.1 Eliminary Criteria

- incomplete administrative file or non-compliant document;
- false statement or forged documents
- absence of a sworn statement whereby the applicant attests that they have not abandoned any contract during the past three (03) years, and also that they do not appear on the list of defaulting companies issued every year by the Ministry of Public Contracts;
- absence of a certificate of origin of the supply;
- absence of any proof of access to a credit line or availability of other financial resources worth (50.000.000) fifty million CFA F (funding attestation issued by a first-rate financial establishment or institution approved by the Ministry of Finance);
- absence of an approval certifying the representation of the lift brand;
- non-compliance with the technical specifications of the services;
- absence of an attestation of field visit signed by the procurement service head;
- technical mark below 70% of qualification criteria;
- absence of a quantified unit price.

14.2. *Essential Criteria*

The evaluation of the technical offer shall be done following a binary mode (*Yes/No*) and shall include the following qualification criteria:

- general presentation of the bid (Presence of coloured interleaf, compliance with Tender File order);
- cumulated turnover of the past two (02) years at least equal to one hundred and fifty million (150 000 000) in a similar domain;
- evidence of two previous references for similar contracts;
- technical bid (delivery deadline, after-sale service, complete description of equipment, photographic presentation of samples).

Only technical offers of bidders who comply with all eliminatory criteria and at least 70% of qualification criteria shall be declared technically "*compliant*" and selected for the financial evaluation.

15. Award of Contract:

The Project Owner shall award the contract to the lowest bidder whose offer has been declared compliant and who shows proof of the required technical and financial capacities to execute the contract satisfactorily, including the proposed reductions, as the case may be.

16. Validity of Offers:

Bidders will remain committed to their offers for a period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Fraud and Corruption:

For any attempt of corruption or other ill practice, please call the MINMAP or send an SMS to the following numbers. 673 20 57 25/699 37 07 48.

18. Further Information:

The Complementary information may be obtained during working hours at the Supreme State Audit Office/Department of General Affairs/Sub-department of Budget, Equipment and Maintenance/Procurement Service, Tenders' Bureau, Room 110 Block C, Telephone: 222 22 02 48 or 222 23 52 92, Fax: 222 23 44.

Yaounde, the 12th JUIN 2018

Copies to:

- MINMAP;
- A.R.M.P.;
- The Tenders' Board Chair/CONSUPE;
- Notice Board;
- DGA/SDBEM/PPS.



Madame MBAH ACHA
Rose FOMUNDAM